

Un représentant du DREE a pris part aux célébrations de la Journée de l'Indépendance du Sri Lanka



Le 4 février 2020, une réception était donnée à l'Ambassade de la République démocratique du Sri Lanka en Russie, en l'honneur de la Journée de l'Indépendance de cet état. La fête instituée après 1948, lorsque le Sri Lanka obtint son indépendance de la Grande-Bretagne.

A l'invitation du chargé d'affaires temporaire du Sri Lanka en Russie Muhammad Anas, des représentants du corps diplomatique d'autres états, des citoyens du Sri Lanka résidant ou poursuivant des études en Russie, et des représentants du monde religieux ont pris part à la cérémonie. Le diacre Ilya Kachitsyne, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, employé du Secrétariat des relations interreligieuses, représentait l'Église orthodoxe russe. La communauté musulmane était représentée par l'imam de la grande mosquée de Moscou, responsable de la bibliothèque de la Direction spirituelle des musulmans de la Fédération de Russie,

Marat Archabaïev.

Des représentants des communautés bouddhiste et hindoue du Sri Lanka était également présents.

S'adressant à l'assistance, le diacre Ilya Kachitsyne a salué les participants au nom de l'Église orthodoxe russe, rappelant que des représentants de différentes religions ont participé à la lutte pour l'indépendance du Sri Lanka.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45715/>